



今津市長がゆく！

1/18 鈴木直道 北海道知事来庁



北海道と旭川の役割について意見交換。

1/24 旭川実業高校女子バレーボール部 春高バレー3位の快挙達成、おめでとうございます！



春高バレー2024において、同校として31年ぶりとなる全国大会3位入賞です。

1/18 世界的巨匠建築家 ミケーレ・デ・ルッキ氏来庁



デザインによるまちづくりについて情報交換。旭川家具に、今、世界が注目しています。

1/28 神楽岡地区市民委員会 発足50周年記念式典



半世紀に及ぶ地域の皆様のご活動に心より感謝申し上げます。

2/21 能登半島地震 被災地への 職員派遣



⊙保健師等派遣
出発式（派遣先：
石川県金沢市）

⊙市立旭川病院
医療救護班派遣
出発式（派遣先：
石川県金沢市）



2/5 令和6年度予算案記者発表



将来負担の軽減と必要な投資の両立を責任を持って進めます。詳しい内容は広報誌4月号以降でお知らせします。

2/7 スペシャルオリンピックス 日本冬季ナショナルゲーム 出発前挨拶



選手の皆様の意気込みを感じました。応援しています！

2/7~12 第65回 旭川冬まつり



(株)スクウェア・エニックス様のご協力により、今年は「ドラゴンクエスト」で冬まつりを彩りました。雪像制作にご尽力いただいた陸上自衛隊第2師団の皆様にご心より感謝申し上げます。

令和6年度市政方針・教育行政方針	4
フォトコンテスト結果発表	10
クローズアップ	12
子育て・教育情報	14
動物園からの手紙と催し	17
福祉・健康情報	18
学び・文化情報	20
お知らせ	24
市民の広場	30

令和に委嘱した大使を紹介

俳優 **小野 匠**さん

旭川市出身。自然豊かな旭川の魅力を伝えたいと公言し、俳優として様々な作品に出演。日本テレビZIP!「TOKYOキャラバンぞらMAP」でデビューし、昨年8月には初主演映画「305」が公開